

Betreff:

Toilettensituation Wallufer Platz (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, die auf dem Wallufer Platz kürzlich entfernte mobile Toilette wieder aufzustellen.

Begründung:

Der Wallufer Platz ist ein beliebter und stark frequentierter Spiel- und Aufenthaltsort im Herzen des Rheingauviertels.

Bis vor wenigen Wochen stand - nach Beantragung durch den Ortsbeirat- auf dem Wallufer Platz ein mobiles Toilettenhäuschen. Dieses wurde entfernt.

Auch im Winter ist der Platz stark frequentiert und wird von zahlreichen Gruppen genutzt. Das Toilettenhäuschen hat sich als geeignet erwiesen, die Gesamtsituation am Platz zu verbessern. Daher beantragen wir, das Toilettenhäuschen (oder eines gleichen Typs) wieder aufzustellen.

Wiesbaden, 15.11.2022